

Ich bin krank



Hallo, ich bin Andreas. Heute bleibe ich zu Hause. Ich fühle mich nicht sehr wohl. Ich habe Kopfschmerzen, einen Schnupfen und Husten. Ich glaube, ich habe auch Fieber. Meine Mutter denkt, ich habe eine Erkältung oder Grippe. Sie gibt mir alle fünf Stunden frischen Orangensaft, etwas Hühnersuppe und ein Aspirin. Ich hasse es, wenn ich krank bin. Ich bleibe zu Hause und tue nichts. Ich kann meine Freunde nicht sehen, ich kann nicht zur Schule gehen und ich kann nicht mit meinen Freunden Fußball spielen. Mama sagt, ich muss mich ausruhen und im Bett bleiben. Ich möchte bald gesundwerden!



Hallo Freunde, mein Name ist Marta. Mir geht es heute nicht gut. Ich bin krank. Ich habe die Masern, ich habe rote Flecken. Ich habe Fieber. Der Arzt sagt, dass ich zehn Tage im Bett bleiben muss und nicht in die Sonne gehen darf. Das Gute ist, dass ich nicht zur Schule gehen muss und den ganzen Tag meine Lieblingscomputerspiele spielen kann.

Wer **sagt das?** Andreas (A), Marta (M) oder beide (b)?

1. Ich habe die Grippe. ()
2. Ich kann nicht in der Sonne bleiben. ()
3. Ich habe Fieber. ()
4. Meine Nase läuft. ()
5. Ich bin rot. ()
6. Ich kann nicht mit meinen Freunden spielen. ()
7. Ich liebe es, Computerspiele zu spielen. ()
8. Ich nehme ein Aspirin. ()
9. Ich mag es nicht, krank zu sein. ()
10. Ich esse Hühnersuppe. ()

Beantworte die Fragen kurz.

Geht Andreas zum Arzt?

Was trinkt er?

Was isst er?

Was macht er, wenn er krank ist?

Was ist los mit Marta?

Was sagt der Arzt?

Wer spielt Computerspiele